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RI 第２８２０地区 

 

 

 

 

                  

2019-2020 年度 RI 会長 マーク・マローニー 

 

例会予定   １１月１３日 外部卓話 常総市観光物産協会 会長 熊谷 昇様 他 

         １１月２０日 外部卓話 茨城県議会議員 金子輝久様 

 

VOL.５７  Ｎｏ．１７ （通算Ｎｏ．2614） 

 

２０１９年１１月 ６日（水）  例会プログラム           

点     鐘 

君が代・ロータリーソング 

ビジター紹介 

出 席 報 告 

ＳＡＡ 報 告 

諸  報  告 

幹 事 報 告 

会 長 挨 拶  

外部卓話 一般財団法人日本競輪選手会茨城支部 

 支部長 戸邉裕将様、事務長 小川晋一郎様                                                                                                                  

 

 

２０１９－２０２０年度     会  長  瀬 戸 隆 海       幹  事  五木田利明  

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫                        ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790         〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3 階                             釜久ビル 3 階 

毎週 水曜日 12：30～13：30 �����0297-22-1251        ℡ 0297-30-0875    Fax 0297-30-0876 

                                              Email mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

                                                       URL http://www.mitsukaido~rc.jp/ 

水海道ロータリークラブ 

mailto:mitsu-rc@lapis.plala.or.jp
http://www.mitsukaido%7Erc.jp/
http://www.rid2820.jp/2019-20/wp-content/uploads/2019/06/2019-20ri-chairman280x374.jpg
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例会報告    VOL.５７  No. １６ (No.2613)  １０月２３日(水) 晴れ (司会 山中弘樹副委員長) 

  本例会での主な事項 

◎会長挨拶            ◎外部卓話  徐 佳鋭様 

                                   

 

ビ ジ タ ー 

茨城ロータリーＥクラブ 会長 徐 佳鋭様 

 

諸 報 告  

ロータリー財団  熊谷 昇委員長 

１１月はロータリー財団月間です。寄付宜しくお願い致します。 

 

ロータリー情報委員会  石井康弘委員長 

１１月６日（水） 午後６時より野村屋にて第１回目のインフォーマルミーティング開催致します。 

多くの方のご参加お待ちしております。会費は２,０００円です。 

 

社会奉仕委員会  雨谷道夫委員長 

１０月３０日（水）谷和原グランドゴルフ大会が桜公園で開催されます。ご都合つく方は宜しくお願いします。 

９時１５分です。 

赤い羽根共同募金ご協力ありがとうございます。 

 

親睦活動委員会  大堀和久委員長 

忘年会のお知らせです。１２月７日（土）守谷市アジュールです。 

詳細につきましては、来月の理事会を経て改めてお知らせ致します。ご参加宜しくお願い致します。 

 

幹 事 報 告  五木田利明幹事 

週報受理クラブ なし 

例会変更通知 なし 

臨時理事会報告 

１．義援金不足分について・・・・危機管理より５,０００円の拠出 

                         ・・・・承認されました・・・・ 

 

会 長 挨 拶  瀬戸隆海会長 

徐さん、本日は例会での卓話、宜しくお願いいたします。 

今月も、最終週となりました。来週の例会は、第５週でもあり９月からの持越し

の振替の休会になりますので、お間違えの無いようにしてください。 

昨日は、即位礼正殿の儀という事で今年だけの祝日でした。カレンダーによ

っては、祝日になっていなかったりで、直前まで気が付かなかった方もいるよう

でした。私は、仕事の関係で朝早くから東京に向かっていましたが、都心環状

線は通行止めでしたので箱崎で降ろされました。皇居近くになると徐々に検問箇所が増え、交差点には警

官がたち、日比谷通りから皇居周辺は数十メートルおきに警官がたち、それこそ物々しい警戒でした。本
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来は、即位礼正殿の儀が始められて大嘗祭が終わって、その直会として行われたのが饗宴の儀なのです

が、平成天皇からは外国の要人を一か月も留め置きするのは不可能ですので、即位礼正殿の儀の直後に

行われるようになりました。昨夜は饗宴の儀がありましたが、この饗宴の儀も４日間にわたって行われます。

その出席者は、昨日の即位礼正殿の儀ら出席された方になりますが、第１回目は外国の要人の方々、第２

回目は文化・スポーツなどの活躍された方、第３回目が国会議員、県知事などの政界関係者、第４回目が

その他の政財界人など方々になるそうです。 

さて、台風１９号の被害について数日たってから、ようやく多くの被害状況が確認されました。前回の台

風１５号の時の千葉県の被害のように、今回も時間が経つごとに被害状況が明らかになってきました。長野

市の洪水については、国から堤防決壊の情報から伝わっていたはずなのに、地元行政が市民に情報を伝

えなかったという事が明らかになり、かえって非難が遅れてしまったという事で、行政に対する責任問題が

取りざたされております。危機管理についてはとても重要でありますし、結果として住民が安全に避難でき

て、もちろん死者や怪我人が出ないことが一番であります。しかし、住民の防災に対する意識が大変重要

で、台風１９号の時は、常総市においても避難指示がだされ、私の寺の境内にも沢山の車が避難してきま

した。 

ところが、大子町はハザードマップでは比較的安全な判断がされていましたが、台風１９号の大雨で、全

く予想もしていなかった二つの川が合流するあたりで決壊し大洪水を引き起こしてしまいました。実は、

NHK の情報で週末ごろになって大子町の情報が流れまして、急いで大子ロータリーのメンバーに電話を

かけたところ、市街が大変なことになっていることの情報が外に伝わっていないので、やっとテレビなどで取

り上げてもらったという事を話していました。１９日午後になって、大子ロータリークラブ会長が事務長をやっ

ている病院に、お見舞いがてらお菓子類とかタオルとかをあるだけ持って行ってきました。町全体は、常総

市の水害と同じように、決壊してから１週間たとうとしているのに道路は泥で汚れたまま、建物の片付けで大

変な思いでした。人の背よりも高い星崎の大型冷蔵庫が、水に浮いてたそうです。もちろん、レントゲンや

CT 等の高額な医療器具も壊れてしまいました。とりあえずは患者が来るので、診察できる場所を確保して

診療を続けているそうです。やはり、ここは大丈夫だという油断が招いた災害ではなかったでしょうか。 

本日の例会の卓話は、茨城 E クラブを立ち上げました徐さんであります。私も E クラブについては聞い

たこともありますが、インターネットで例会を開催するっていったいどんな風にやるのか全く分かりません。と

いう事で、１１月９日に行われる Eクラブのチャーターナイトの席で、例会の持ち方のデモンストレーションを

していただけないかという事で、リクエストさせていただきました。 

今回の E クラブについては、当クラブはコホストクラブになっております。是非とも、そんなところで関心を持

っていただき、時間があるようでしたら E クラブの例会をメイキャップしていただければと思います。 

 

外 部 卓 話   茨城ロータリーＥクラブ 会長 徐 佳鋭様 
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出 席 報 告   青木英男委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出 席 率 

５７名 ３８名 １８名 １名 ０名 ６７．８６％ 

 

ニコニコボックス   齋藤政博委員長              入金額  22,000 円   累計  722,000 円 

徐さん、卓話宜しくお願いします。  瀬戸会員 

徐さん、卓話楽しみにしています。   前島・石井・染谷（秀）・熊谷・斎藤（広）  各会員 

早退します。  青木（清）・内村  各会員 

早退します。赤い羽根募金宜しくお願い致します。  雨谷会員 

例会欠席しました。  石塚（利）・熊谷  各会員 

 

会報委員会  福田克比古委員長  染谷正美副委員長  板垣吉郎委員 


